vol.55

南桃原自治会

「ただいま」と言える公民館へ

吉原自治会

公園を拠点に地域を活性化

備え、防災への取り組みにも力を入れ 自主防災組織を立ち上げるなど災害に ことで区民同士の交流を深めていま 声かけをするなど生活サポートを行う ています。

なっており、 整備が完了し、 を行いたいと考えています。 活動の拠点としてさまざまな取り組み 10月には、 又吉会長は、 改修していた吉原公園の 利用を開始する予定と 公園を地域

又吉会長は「公園が整備され、 拠点

祭りや社会見学、敬老祝賀会、 などの地域行事や週一回の三線サーク 吉原自治会(又吉博美会長) 独り暮らしの高齢者宅を訪問し 昨年は自治会では18番目の 新年会 は、 夏 ほか、こどもたちの 災訓練や防災知識の普及・啓発に力を入れ 遊び場などとして多 ウンドゴルフ等での ができたことで避難訓練や消火訓練等の防 高齢者の健康増進の るなど、区民同士が交流できる行事をさら に行っていきたい。

く住民が集まること にしたい。地域を活 で世代間交流も活発

にもつなげていきた 自治会の加入率増加 性化させて盛り上げ、 い」と話しています。

A成31年吉原自治会 寿

▲新年会を楽しむ区民の皆さん (吉原自治会提供)

Tel: 098-937-3344

(島袋由香会長)。 豊かで住みよい南桃原自治会地区 公園、 店舗等が並ぶ、 緑が

と話しました。 ており、これからもそれは変わらない」 が住みよい地域づくりを目指し活動し 軽に集い安らげる公民館づくり、誰も 会長に就任した当初から、誰もが気 就任2期目に突入した島袋会長は

賑わいを見せています。 交流が行えているとのことです。 に活動を行うこともあり、良い世代間 公民館はいつもさまざまな世代の人で 体操、クラフト等のサークルがあり、 活動を覗きに来たこどもたちと一緒 自治会のサークル活動はとても盛ん 歌や踊り、三線、ダンス、ヨガ、 また、サーク

多くの人に、

ようと思う。

でいます。その他にも、 ある小学校・中学校・高等学校と協力し合 いながら、地域ぐるみで子育てに取り組ん 自治会は、 学校との連携も強く 社会復帰を目指す

への就労体験の受け入れ等も行っています。

地域を知ってもらいた 豊かなこの素晴らしい や意義を伝えるため、 ます。「自治会の活動 の目標をこう話してい きとした表情で、 日自治会長を募集し 島袋会長は、生き生 人も緑も 人でも 今後

客のほとんどが注文す

にっぷり含まれており ナン状のたんぱく質が かり脂肪を抜き、 長時間の水炊きでし

▲小学校新一年生を祝う会にて (南桃原自治会提供)

健康器具の利用やグラ



焼鳥 那 加 TEL: 098-938-9995 住所: 照屋 1-29-24

今回紹介する3件目の

お店は、 賑わっていて、炭火で 帰りの方や常連さんで 雰囲気の店内は、仕事 迎えた**「焼鳥 加那**」です。 相性も抜群です。 焼く串焼きは塩コショ りが効いてビールとの とても親しみやすい 今年40周年を

ゼラ

豚足(ちまぐ)」は、 ナンバーワンの一品

店主もお勧めの人気



味わえますよ。 チャンプルーなど るそうです。 チャーやソーメン 縄の家庭料理も チキナー炒り

問合せ/商工振興課 内線 (3225)

TE: 098-933-2203